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昨年 11月に行ったアンケートの結果を報告します。826にのぼる有効回答（全体の約 54%）

をいただきました。以下ご報告させていただきます。 
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81%日出祭・バザー

日出祭・飲食販売

文化講演会

ベルマーク活動

ひので会ホームページ

定期総会

サークル・同好会

スポーツ大会

父の会プレーパーク

臨時総会
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72%生徒育成のための支援

（備品購入・各種行事費）

先生と保護者のコミュニケーション増進

保護者による人的支援

（登下校補助・父の会ﾌﾟﾚｰﾊﾟｰｸ）

保護者・先生の教養向上

保護者同士のコミュニケーション増進

その他

ひので会の活動の有益度（今後も続けてほしい） 

 

ひので会に期待するもの 

 



 

 

◆そのほか 200を超えるフリーコメントをいただきました。以下抜粋です。 

 

・ 幹事・お手伝いの仕事の内容・負荷をもっと開示してほしい。 

・ 幹事、特に学年代表の負担が大きい。 

・ こういった活動は、前向きにやりたい方にやってほしい。 

・ 幹事の顔ぶれが毎年同じ。ポイント制など皆平等にやる仕組みを考えてほしい。 

・ 平日の参加は厳しい。 

・ 小さい子供を預ける必要がある。 

・ 一貫校として幼・小・中・高全体で運営しているのがよい。 

・ 敬遠されがちだが、やってみると楽しく自分のスキルアップになった。 

・ 内部進学と外部受験の保護者の方の意識の違いを感じる。 

・ 講演会は有意義だったが、子供達が参加できるなど日程を工夫してほしい。 

・ 活動に参加できない方は、ただ会費のみ支払っているという思いを抱くのでは。 

 

 

 
 

ご協力ありがとうございました。貴重なご意見として今後に活かしてまいります。 

 


